

琉球大学学術リポジトリ

1960年の1月の安保条約改定時の朝鮮半島有事の際 の戦闘作戦行動に関する「密約」に係る調査関連文 書No.1

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-02-15 キーワード (Ja): 朝鮮半島有事, ロジャース国務長官 キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/20.500.12000/43867

12

マクアーナー七は内閣事件

三三九、八 来保長

九月のマクアーナー事件は、徳國より、偶々船員の間來せる

来保長に対する内閣事件乃は、撤革を通り

一海山士屋のタレス長下との会談にて、放逐は、冬季件付、アリ

ゼンテクシヨンカ特に重要事項と思ふ。先づ、来保長の

同監は、現行修約改訂を承り、之をよく説明

或件は、うよと思ふ。此の同監に付、岸防理は

在外公館

格子

「第一次世界大戦の軍事的衝撃は、著と音化した。日本は、連

中共と云ふ三大共産五一は、隣接して、独力では其の事を保障するに困る

従事する。日本政府は、日本共産主義の事を保障するに困る

事である。如く現行の保衛綱は、日本共産主義の事を持て居り、

その上に種々の混乱が種々ある。現在の事態は日本共産

加給、即ちの言葉で、日本政府は、日本共産主義の事を持て居り、

着々と事を起す。依て内閣の立場は、日本共産主義の事を持て居り、

在外公館

dependable and durable houses. It is the best way to get in
the first place.

まことに
かくは高
上う御
の御
心が

國で、何事か出来ると、子供達が喜んでいた。

今時「公館」二字用得已甚，實屬可笑。在公館裏，外人見了，只說是「在外公館」。

卷之三

卷之三

卷之三

卷之三

あり半球型あり又其の形あり得べし、勿論相手接觸と云ふこと

次第に、その間の、

下 固
75 と
76 り
77 て
78 か
79 と

向ひ立子にせんせーと申す。其の後は元々其の傳説を
うけ取る。自らは方外のうせんせー。

日本 12 月 2 日 朝 7 時 ノミナド メトを求める方多いはなく、自分は移転今度に

の目録は「東洋書院」の所蔵であるが、紙質は良めであると云ふ考へ方

て進むと云ふ方向左斜を
破綻するよ、左斜と連絡
右しきめ

卷之三

卷之三

也來了是子大權力方向之進取之行不外乎米國政府之公私

之秀才モウナキ事復何乞上手、又右ノ方角が元祖云承、自古と

思ひよが、何事にせよ早まることか薄いて様な所が子をか

絶対に参りでありますと想ふ、と述べた。

三 七支より、日本側では米軍の日本地盤外使用 及び核兵器持入内を(在日)

付久野を原さと御子へはるさが、ナタニエルの御子は何かとの

質問があつた。米保長ち、前席に就ては、い)在日米軍の日本外務

部は、就ては出来了限り協議する事と(2)在日施設を何等かとすると

日本は日本側の事が同意を示す事と、又信者には核

兵器持込は日本政府の事が同意を要す事と、(3)は核

在外公館

右に付し、大まかによし辞づるが、條約上の権利を制限すと云ふ事に
なると、議会筋からも、括弧ひか付くし、又勿論予戸有するとはよく
該句は、乍らば、(2)は御承知を願うてある。日本側のナタニエル
航行が、とすと、能力希望の様、努力一貫と述べた。信者
米保長より、更に核兵器持入問題に付、前席に就ては、解説をする
理由を講解して證明せられ、七支は、協議することとてはれりと
尋ねた。米保長より、協議の件は、(2)同じ日米間に

在外公館

解釈の相違あり。今日の経義の種とどう得たる事ある同意を言

向うが空、半傳也より、さくは無きに傷を負ふと答へ。

大變なり。今國の爲めに申し「ミニテを出す御事」かとす。値向かう。

私見を申せば、口三二ヶを去ると世は核兵を持て向望に周し

186
The following is a list of the names of the members of the
Society of the Sons of the American Revolution, who
have been admitted into the Society of the Sons of the
American Revolution of the Commonwealth of Massachusetts,
and whose names have been recorded in the
Society's Register.

卷之三

アーティストのハラダアーティストが、そこからアーティストであり、若しくはまた、どう

信陽 187 號 加 同事 方為
形乞 言及 予 手書 信曰 信函 予 信之 申 核

と居るのは却々か悪く、半門か推定が可て、之に對する事は、丁度此の

と云ふ所にて尋ねられたのは甚だ多く、とくに「北門」一帯が、土木の

首
卷之二

三 沖縄向島にあは 大浦より 先般御活のゆく 沖縄向島は沖縄

設立。省財政局公報第十一號又帶點之三毛二千九百零一

ある。と云ふ事でアリセントを出だす事、これが、これが、

（三）

卷之六

聞き言ふ事あらうと、直向か事なかつて、未得仕合、私見定申せば

卷之三

御奉仕するとはあるべし」と述べた。

我原只道你把筆在手才用意作，大吃一驚。

御宿休日 東京とては一九三四年内半の頃より寒い下向了立也而

アラシ、ウキ拂、車前タジア、同様に、使用するといふ三葉種。

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

次下駄を室隊に拂ひそゝめり、土医モテイシとお医にあらん方かよいと
思はず。十石の金袋の格又は四百千前半にお医にあらんは如何かと
思ふとぞ、「下駄をすくはれ」車掌より土医の御号とは、余子と云ひ

卷之三

卷之三

事務所上り先へ仰詣た上でと云ふこと、西宮か、何かアントンにて

大屋の御指手を得て上
雲霧草連絡せしと云ふ
一回の

中で非常には親しき氣持を持て居り、彦馬はおもひてゐる。

も、「車言乃体、卒之酒」が「おがくの車」が、大後は古事記

總理御審後，即付之行。及半日，已言之矣。

古事記

○ 今 捨金 向望も 大豊に 上り 影向に 木トは 大高市は 猿山 士居

○ ワレシーン 持出せれ様 要 12月 亟て 事方 最終

○ まちがえん なまほ ひこ は まが は まか 古様 なまほ なし は 額 まし 今

○ 美乃 佐野市は 予約 12月 和解 は 交渉 せよと いひ

○ さすし、エメラルド まちがえ ある、絶縁 たる 工房は 寂時 幹事

○ 12月 12月 12月 まちがえ 来年 交渉 が 終成 の 事務 は 年初 13

○ 例知の まちがえ ある、久留 一郎 は 一般 会員 の 本を 男 て せき まし と

在外公館

○ 重ねて 憐遠と お花を 送り之。

在外公館